

Betreff - Antrag

Lothstrasse , Auslieferungslager Gorillas

Antrag zum Themengebiet Sonstiges

Seit April 2020 gibt es ein Logistikzentrum der Firma Gorillas in der Lothstr. Eigentlich ein Wohngebiet. Plötzlich gibt es Täglich mehrmals Lieferverkehr zwischen 7:00 Uhr bis 23:00 Uhr und Freitags und Samstags bis 23:45 Uhr. Überhaupt nicht vergleichbar mit einem normalen Supermarkt. Die Anlieferung bedeutet jedes Mal eine enorme Lärmbelastung durch die ganzen LKW's sowie Elektroameisen auf dem dort verlegten Kopfsteinpflaster, und auch die zusätzliche Abgase im unmittelbaren Wohnumfeld. Zudem stören in zweiter Reihe parkende Lieferfahrzeuge immer wieder die Durchfahrt in der Lothstraße. Feuerwehreinfahrten werden immer wieder zugeparkt. Des weiteren behindert der Anlieferverkehr die Buslinie 153, Rettungsfahrzeuge bei der An und Abfahrt des Herzzentrums und ggf. Fahrzeuge der Feuerwache 4. Die Bezirksausschüsse 3 und 9 haben die beantragte Nutzungsänderung der Gorillas bereits im März abgelehnt. Für die Anwohner ist das unzumutbar. Die tägliche Belastung macht uns/mich krank. Daher beantragen wir eine SOFORTIGE Schließung dieses Logistikzentrums, mindestens bis über die Nutzungsänderung final von der LBK entschieden wurde.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt